

Seniorenbeirat Appen



Appen, 03. März 2020

Herrn
Bürgermeister
Hans-Joachim Banaschak
Gemeindeverwaltung Appen

Antrag Bürgerbus

Ergänzung zu meinem Antrag vom 28.02.2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

nachdem sich die Gäste während der Einwohnerfragestunde empört gegen den möglichen finalen Beschluss für den Bürgerbus geäußert haben, hat der Seniorenbeirat einstimmig (mit Unterstützung der Gäste) folgenden Beschluss gefasst:

Der Seniorenbeirat protestiert heftigst gegen einen finalen Beschluss und fordert Zeit zur Klärung aller Bedenken und Fördermöglichkeiten. Ggf. Beibehaltung der bestehenden Beschlüsse und Wiedervorlage im Herbst 2020.

Begründung: Seit dem Beschluss der GV im Dezember 2019 hatten die Fraktionen nicht ausreichend Möglichkeiten zur Beratung wegen der Weihnachts- und Winterpause.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Wentorp
Vorsitzende Seniorenbeirat Appen